
【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】

大仙市立高梨小学校 学校報

NO.８ 令和２年６月９日

児童総会 「高梨小をもっとよくしていくために･･･」

５月２７日（水）児童総会が開かれました。（“密”になるのを避け、

３年生以上の参加となりました。）はじめに児童会テーマを確認し、続いて

学年・学級の目標と、委員会のめあて・今年度の取り組みが発表されました。

児童会テーマ「協力し合い 明るい笑顔で あいさつ日本一」には、次の３つの願い

が込められていることを運営委員長の田村兼将さんが伝え、みんなで確認しました。

①「あいさつを日本一にしたい」 ②「高梨っ子全員が、笑顔で生活できるような学校

にしたい」 ③「みんなの心を一つにして、協力して生活したい」

子どもたちの思いのこもったテーマ・・・・ 重さを感じます

後半は高梨小学校をもっとよくしていくための話し合いが行われました。

委員会への要望や意見、感謝の言葉のほか、児童会テーマをみんなでがんば

っていきたいという決意なども発表されました。要望や意見には各委員会の

委員長が適切に回答をしていました。

「コロナ対策ポスターを作って掲示したらどうか」「放送委員会はクイズ問題をもっと

増やしたらどうか」「１年に何回か全校でラジオ体操をしたらどうか」「学年の校外学習

のあと放送でインタビューをしたらどうか」「様々な取り組みで、環境を守ってくれて

ありがとう」「どの委員会も新しいことをやっていて良いと思う」などなど６年生から

３年生までが、たくさんの意見を発表し考えを交流させました。
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委員会名 ６ 年 ◎委員長 ○副委員長 ５ 年

運営委員会 ○石川陽向 後藤甚衛 大釜唯愛 大西佑理
高橋唯香 ◎田村兼将 河村ちえり 田中菜都
茂木陽音 原 大翔

広報委員会 大西和真 ◎加藤心花 佐々 木博斗 髙橋優月
須田結佳子 ○土井大斗 髙橋瑠郁、田村心優

園芸環境委員会 越後谷明知 ○齋藤佑磨 田村唯菜 藤原拓実
竹村紗帆 ◎藤原美奈 山本悠斗 横山珠月

ボランティア委員会 ○小松祐陽 澁谷翔煌 石川紗良 樫尾星哉
鈴木結愛 ◎千葉栞乃 千葉悠那 茂木翔飛

図書委員会 越後谷夢月 髙橋心美 菊池煌太 ジョンダ有務
◎高橋月絆 ○新田大和 髙橋琉生 藤嶋美希

茂木瑠里

保健委員会 樫尾祐斗 ◎小松汐音 池田夕緋 池田 夢
佐藤 廉 ○高橋愛姫 髙橋沙蘭 長岩心優
高橋琉姫 松本優花

放送委員会 熊谷杏奈 須田清彦 樫尾真日琉 鹿野なな花
◎髙見紗也 ○茂木のどか 須田虎之介 茂木愛莉
森元颯一郎 山田泰士


